



Lectura del Antiguo Testamento – Deuteronomio 6:1-9

Lectura del Nuevo Testamento – Efesios 5:22-6:4

“Un retrato de un hombre piadoso”

1 Timoteo 6:11-14

Wayne J. Edwards, pastor

Según todos los estudios sociológicos, la sociedad tiene una necesidad desesperada de hombres piadosos que se conviertan en esposos piadosos y luego asuman la responsabilidad de ser padres piadosos para sus hijos.

- Los padres son el vínculo visible que los hijos tienen con el Padre Celestial. En muchos sentidos, nuestros hijos desarrollarán su visión de Dios a partir de su padre. Por lo tanto, la importancia de un padre piadoso es innegable.
- Pensemos en el impacto que Jonathan Edwards, uno de los primeros pastores estadounidenses, escritor y ex presidente de la Universidad de Princeton, tuvo en sus 11 hijos.
- De sus descendientes varones conocidos, más de 300 se convirtieron en pastores, misioneros o profesores de teología; 120 fueron profesores en varias universidades, 110 se convirtieron en abogados, 60 fueron autores destacados, 30 fueron jueces, 14 se convirtieron en presidentes de universidades o colegios, tres sirvieron en el Congreso de los Estados Unidos y uno se convirtió en vicepresidente de los Estados Unidos.
- A pesar de la ocupada agenda de Jonathan Edwards, dedicada a escribir, enseñar y pastorear (se sabía que estudiaba 13 horas al día), tenía por hábito volver a casa y pasar una hora cada día con sus hijos.

**Un buen carácter es la mejor lápida. Quienes te amaron
y recibieron tu ayuda te recordarán...
graba tu nombre en corazones, no en mármol. —CH Spurgeon**

Según las estadísticas, aproximadamente el 60% de los hombres se convertirán en esposos, padres, abuelos e incluso bisabuelos.

- Por lo tanto, como dijo Salomón, un hombre sabio estudiará la Palabra de Dios para aprender lo que un hombre piadoso debe hacer en cada una de esas áreas y luego evaluará cada decisión de vida sobre la base de la Santa Palabra de Dios.

1. Un hombre piadoso – 1 Timoteo 6:11 – *“Pero tú, oh hombre de Dios.”*

- En el Antiguo Testamento, el término “Hombre de Dios” se utiliza para describir a aquellos a través de quienes Dios habló a los israelitas: Moisés, Samuel, los profetas, Roboam, Elías, Eliseo y David.
- En el Nuevo Testamento, el término “Hombre de Dios” se usa solo una vez, y fue por el apóstol Pablo en su descripción de Timoteo.
- Pablo dijo que un “hombre de Dios” se conoce **por aquello de lo cual huye.**
 - 1 Corintios 6:18 – *“Huid de la fornicación.”*
 - 1 Corintios 10:14 – *“Huid de la idolatría.”*
 - 2 Timoteo 2:22 – *“Huye de las pasiones juveniles.”*
 - 1 Timoteo 6:9 – *“Huye de la avaricia.”*
- Pablo dijo que un “hombre de Dios” se conoce **por aquello que sigue: “Justicia, piedad, fe, amor, paciencia y mansedumbre”.**
 - Para ser plenamente conformados a la imagen de nuestro Salvador, debemos purificarnos de los deseos de la carne y buscar aquellas cosas que perfeccionarán nuestra santidad.
- Pablo dijo que un “hombre de Dios” es conocido **por aquello por lo que lucha.**
 - La vida cristiana no es un patio de recreo sino un campo de batalla.
 - Los hombres piadosos deben luchar contra la carne y el diablo en sus propias vidas, así como contra la invasión del pecado en las vidas de sus familias y luego contra el surgimiento de la herejía, la apatía y el letargo en la Iglesia.
- Pablo dijo que un “hombre de Dios” es conocido **por aquello a lo que es fiel.**
 - Un hombre piadoso conoce la Palabra de Dios y vive conforme a ella. Debe amar la verdad, vivirla, defenderla y proclamarla, incluso si le cuesta la vida.

Según Números 32:11, se esperaba que un joven fuera completamente maduro a la edad de veinte años.

- **Espiritualmente**, él sabe lo que cree acerca de Dios y ha recibido a Jesucristo como su Salvador y Señor.
- **Mentalmente**, tiene una cosmovisión bíblica. Sabe que debe vivir en este mundo, pero no debe ser del mundo ni, en modo alguno, depender de él para su bienestar.
- **Emocionalmente**, él sabe que es amado por Dios Padre; por lo tanto, en lugar de buscar a alguien que lo ame, desea que Dios elija a una mujer con quien pueda compartir su vida.
- **Físicamente**, él ha conquistado los deseos de la carne y los deseos de los ojos; por lo tanto, en lugar de buscar una mujer para satisfacer sus necesidades físicas, quiere que Dios elija una mujer con quien pueda asociarse en la procreación de la vida.

2. Un esposo piadoso –

- Génesis 2:18 – *“Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él.”*
- 1 Corintios 7:1-2 – *«Es bueno que el hombre no toque mujer. Sin embargo, a causa de la inmoralidad sexual, que cada hombre tenga su propia esposa, y cada mujer su propio esposo.»*
- El matrimonio no es para todos, pues hay quienes el Señor llama a ser totalmente consagrados a Él. La evidencia esencial de ese llamado es **el don del celibato**, y ese es un don muy raro.
- Pablo no decía que la soltería fuera mejor que el matrimonio, ni que el matrimonio fuera mejor que la soltería. Sin embargo, Dios estableció el matrimonio entre un hombre y una mujer para resolver el problema de la soledad del hombre.

- Génesis 2:24 – **“Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne.”** (RVR1960). “Unirse”

significa “unirse”; inseparablemente.

- 1 Corintios 7:3 – **“El marido cumpla con su mujer el afecto que le debe, y asimismo la mujer con su marido.”**
- Efesios 5:25 – **“Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a sí mismo por ella.”**
- 1 Pedro 3:7 – **“Maridos, vivid con vuestras mujeres de manera comprensiva, mostrando honor a la mujer como a vaso más frágil.”**
- Josué 24:15 – **“Yo y mi casa serviremos al Señor.”**

3. Un Padre Piadoso – Proverbios 22:6 – “ Instruye al niño en su camino, y aun cuando fuere viejo no se apartará de él.”

- Deuteronomio 6:6-7 – **«Estos mandamientos que hoy les doy deben estar grabados en sus corazones. Instrúyanlos en sus hijos. Háblen de ellos cuando estén en casa y cuando anden por el camino, al acostarse y al levantarse».**
- En la familia hebrea, el padre era responsable de la instrucción bíblica de los hijos. Tenía la obligación de enseñarles la Torá e inculcarles el amor por la Ley. El padre era el modelo a seguir para sus hijos, demostrándoles cómo vivir una vida que honrara a Dios siguiendo los principios de su Palabra. El padre dirigía el culto y la oración familiar, compartiendo las Escrituras y enseñando a los niños los caminos de Dios.
- Efesios 6:4 – **“Padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en la disciplina y amonestación del Señor.”**
- 1 Timoteo 5:8 – **“Pero si alguno no provee para los suyos, y especialmente para los de su casa, ha negado la fe y es peor que un incrédulo.”**
- Proverbios 23:24 – **“El padre del justo se alegrará mucho, y el que engendra un hijo sabio se alegrará en él.”**

“Cuando, de rodillas y todos arrodillados a su alrededor, nuestro padre derramó su alma con lágrimas por cada uno de nosotros, y cuando nos fuimos a la cama, sentimos la presencia de Dios con nosotros, y aprendimos a conocerlo y amarlo como nuestro Divino Amigo”.

John Patton, Misionero



Wayne y Jill Rogers formaron parte de nuestro grupo juvenil a finales de los años 70. Tuvimos el placer de asistir a su boda en 1982. Hoy, tienen tres hijos casados y seis nietos, todos ellos miembros de la Iglesia Grace en Lexington, Carolina del Sur, donde Wayne es anciano y su hijo, Jacob, diácono.

“Así que somos 14 en nuestro clan... todos somos parte del efecto dominó del ministerio de Dios a través de ustedes en nuestras vidas hace 35 años.” Wayne Rogers
